

Sidoarjo. Dalam hal ini, peneliti meminta salah satu guru inklusi untuk menceritakan perkembangan anak hiperaktif tersebut yaitu kordinator guru inklusi yang ada di sekolah menjadi objek penelitian.

Di sini, peneliti melakukan wawancara dengan beberapa guru, baik itu guru inklusi yang terutama mengerti perkembangan anak hiperaktif yang menjadi objek penelitian ataupun guru reguler kelas pada umumnya. meminta pendapat – pendapat dari guru-guru inklusi lain nya juga. Dan meminta penjelasan dari salah satu guru yang memang khusus memegang anak – anak itu, serta mengerti perkembangan anak itu baik dalam segi sosialnya, semangatnya dan lain sebagainya.

Wawancara dilakukan oleh peneliti dengan beberapa guru inklusi yang mengerti detail tentang perkembangan anak hiperaktif tersebut. serta dengan pihak yang berkaitan dengan anak inklusi seperti guru kelas reguler, teman kelas reguler. Dan wawancara disini dilakukan juga dengan kordinator guru inklusi, tentang bagaimana konsentrasi siswa hiperaktif, pandangannya tentang kehiperaktifan anak tersebut dan pandangannya guru inklusi serta guru leguler terhadap teknik baca sunyi digunakan untuk anak hiperaktif yang diselenggarakan di dikelas inklusi.

utama (data primer) yaitu berupa hasil observasi dikelas inklusi yang menjadi tempat penyelenggaraan teknik Baca sunyi, wawancara yang didapatkan dari guru-guru inklusi ataupun guru kelas regular anak hiperaktif yang menjadi objek penelitian tersebut. Dan data pendukung (data sekunder) mengenai hal-hal berupa catatan, transkrip, dokumen-dokumen dan sebagainya yang berhubungan dengan anak hiperaktif, yaitu terdapat dua anak.

Dan seterusnya teknik pengumpulan data yang berupa Observasi ini digunakan penulis untuk mengetahui seperti apa keadaan anak hiperaktif yang ada di Sekolah menengah atas Negeri 4 Sidoarjo, serta untuk langkah awal dalam menentukan treatment tentang teknik baca sunyi yang di ada dikelas inklusi, perbedaan tingkat konsentrasi siswa yang hiperaktif dalam segi konsentrasinya.

Wawancara atau interview. Metode ini digunakan untuk mengetahui secara langsung dengan guru inklusi, mengenai bagaimana teknik baca sunyi yang diakan dikelas inklusi di Sekolah menengah atas Negeri 4 Sidoarjo, bagaimana tingkat konsentrasi siswa hiperaktif, serta bagaimana perbedaan siswa Hiperaktif setelah mengikuti teknik baca sunyi dengan sebelum mengikuti teknik baca sunyi.

Dokumentasi (Data progress atau perkembangan konsentrasi anak sebelum penerapan teknik baca sunyi).